

Zeitschrift: Clubnachrichten / Schweizer Alpen-Club Sektion Bern

Herausgeber: Schweizer Alpen-Club Sektion Bern

Band: 79 (2001)

Heft: 3

Vorwort: Editorial

Autor: Weibel, Franz / Heinrich, Jürg

Nutzungsbedingungen

Die ETH-Bibliothek ist die Anbieterin der digitalisierten Zeitschriften auf E-Periodica. Sie besitzt keine Urheberrechte an den Zeitschriften und ist nicht verantwortlich für deren Inhalte. Die Rechte liegen in der Regel bei den Herausgebern beziehungsweise den externen Rechteinhabern. Das Veröffentlichen von Bildern in Print- und Online-Publikationen sowie auf Social Media-Kanälen oder Webseiten ist nur mit vorheriger Genehmigung der Rechteinhaber erlaubt. [Mehr erfahren](#)

Conditions d'utilisation

L'ETH Library est le fournisseur des revues numérisées. Elle ne détient aucun droit d'auteur sur les revues et n'est pas responsable de leur contenu. En règle générale, les droits sont détenus par les éditeurs ou les détenteurs de droits externes. La reproduction d'images dans des publications imprimées ou en ligne ainsi que sur des canaux de médias sociaux ou des sites web n'est autorisée qu'avec l'accord préalable des détenteurs des droits. [En savoir plus](#)

Terms of use

The ETH Library is the provider of the digitised journals. It does not own any copyrights to the journals and is not responsible for their content. The rights usually lie with the publishers or the external rights holders. Publishing images in print and online publications, as well as on social media channels or websites, is only permitted with the prior consent of the rights holders. [Find out more](#)

Download PDF: 13.01.2026

ETH-Bibliothek Zürich, E-Periodica, <https://www.e-periodica.ch>

Editorial

Liebe Clubmitglieder

Die vorliegende Nummer unserer CN ist leider die letzte Ausgabe unserer Redaktorin Isabelle Weiss-Moret.

Unter ihrer redaktionellen Leitung entstanden 11 Nummern der CN. In der kurzen Zeit seit Beginn des Jahres 2000 hielt Isabelle Weiss die Zügel unserer Clubzeitschrift straff in den Händen. Mit ihrer sympathischen und zuvorkommenden Art gelang es ihr, immer wieder rechtzeitig die erforderlichen Unterlagen «einzutreiben» und in der richtigen Form zum Druck freizugeben. Die Arbeit bedingte Disziplin und Pünktlichkeit. Dass diese Voraussetzungen mit zwei kleinen Kindern nicht immer erfüllt werden können, hat Isabelle erkennen müssen. Ihren Entscheid, zugunsten der Kinder und der Familie die Redaktion der CN aufzugeben, zeugt von Verantwortungsbewusstsein sowohl der Familie als auch unserer Sektion gegenüber. Dir, Isabelle, danke ich im Namen aller Clubmitglieder für deine Mitarbeit. Ich wünsche dir und deiner Familie alles Gute und hoffe, dass du dir mit deinem Entscheid etwas Druck wegnehmen kannst.

Die Nachfolge konnte bisher noch nicht definitiv geregelt werden (vgl. Kasten).

In unserer Bibliothek tut sich was. Der nachfolgende Text von Jürg Heinrich zeigt die derzeit laufenden Bemühungen auf. Ich hoffe, dass diese dereinst von Erfolg gekrönt sein werden. Dies wünsche ich unserer Bibliothek, vor allem aber auch der mit «Herzblut» dafür engagierten Arbeitsgruppe.

Allen Mitgliedern wünsche ich einen guten, etwas trockeneren und wärmeren Spätfreihling. Freut Euch auf schöne, heiße Sommertage und natürlich immer wieder auf interessante Bergerlebnisse.

Franz Weibel

Informationen zur Bibliothek

An der Sektionsversammlung vom 7. Februar 2001 wurde entschieden, unsere Bibliothek materiell in ihrer gegenwärtigen Art zu belassen. Wir versuchen nun einerseits mit einer Modernisierung die Attraktivität zu verbessern, andererseits haben wir die Stadt- und Universitätsbibliothek der Stadt Bern zu einer Expertise gewinnen können. Diese Expertise soll die kulturellen und materiellen Werte, die Lagerfähigkeit, Möglichkeiten einer allfälligen Präsenz im Internet und Ideen zur besseren öffentlichen Zugänglichkeit aufzeigen. Mit dem Titelbild wollen wir auf die kommenden Tätigkeiten der Bibliotheksgruppe hinweisen, deren 32 Clubmitglieder sich u.a. bereits intensiv mit der Attraktivitätssteigerung auseinander gesetzt haben. Die aus der seinerzeitigen Umfrage erhaltenen Ergebnisse haben wir ernst genommen. So werden wir zusätzlich zum Freitag die Bibliothek **neu** auch am **Donnerstag** im Zusammenhang mit dem Abendverkauf offen halten. Zum Start dieser Neuerungen haben wir einen «Bibliotheks-Event» vorgesehen, der am **Donnerstag** den 7. und am **Freitag** den 8. Juni (als Wiederholung, damit möglichst viele kommen können) stattfindet. Die genauen Zeiten und Aktivitäten findet Ihr in der Heftmitte dieser Clubnachrichten. Wir wünschen viel Vergnügen, hoffen auf ein reges Interesse und eine grosse Anzahl TeilnehmerInnen.

Jürg Heinrich

Gesucht wird...

...immer noch nach einer definitiven Lösung für die Redaktion unserer Clubnachrichten!

Der Vorstand würde es sehr bedauern, wenn nun plötzlich der Grundsatz der weitgehenden Ehrenamtlichkeit hinterfragt oder gar ein Leistungsabbau im Bereich der CN ins Auge gefasst werden müssten.

Also, helft uns fündig werden!
...und meldet Euch beim Präsidenten.